

Ventajas y Desventajas del Sistema

VENTAJAS:

- Se conocen separadamente los costos de los materiales y de las operaciones, conociéndose así las alteraciones que ocurran.
- Facilita contar con estimaciones seguras cuando se cambia el diseño de un producto o el método de fabricación.
- Su estudio conduce a los costos eficientes.
- Su obtención con anterioridad a la producción conduce a la adopción de normas correctas en las funciones de compra, producción y distribución.
- Se utilizan como escalón transitorio para llegar al desarrollo de un sistema más completo de costos; es decir, para llegar así a la elaboración de la hoja de costos estimados.

Referencia:

Gestiopolis, 2002. Los costos estimados. Recuperado el 30 de diciembre de 2014 accedido a partir de:
<http://www.gestiopolis.com/recursos/documentos/fulldocs/fin/costoestimadosmaria.htm>

DESVENTAJAS:

La desventaja de este sistema es que las estimaciones por cada elemento del costo no son las más correctas posibles, como en el caso específico de los costos estándar. Las estimaciones de los gastos generales de manufactura tampoco son las más correctas.